
教會存在的目的                                  徐志銘弟兄  

  早前因為拍攝職青牧區的短片，所以拜讀了馬保羅牧師的著作「堂

會確是一間有限公司」，期望透過本篇文章，引述書中的內容並提出個

人的反思。  

  聖經清楚表達「教會就是耶穌基督所召集的人，我們被召的目的

就是要學習跟隨祂並作祂的門徒，並且宣揚及見證復和的福音」。但今

天的教會以堂會發展為主導，意思是從為福音和為基督作見證這主要

任務，轉變為以如何鞏固教會作為救恩媒體的地位，或如何繼續發展

其組織架構及事工，或如何保持在社會上的地位及價值等，作為最關

注的題目。但作者認為這是本末倒置，教會本身不應成為最終目的。

反而應像施洗約翰的心態，一生以見証基督為主。結論是教會存在的

目的是讓「世人能因著教會的見証，認識這位揀選人並向人施恩的上

帝」。  

  如果我們以高舉基督，見証基督為目的，一直都在反思該如何作

回應。除了門徒訓練裝備門徒以他的生命回應他被召的使命外，作為

傳道部的負責同工，一直反思的是，我們如何作為一個平台讓弟兄姊

妹能一同學習見証基督。雖然因為疫情，原先安排的義剪活動及烏溪

沙青年新村的接觸公眾的活動都取消了或改期，但我們一班成員都思

考如何在這個社會大眾都受苦的時刻，讓鞍平的會眾一同學習如何去

祝福社會中的基層人仕。每年 3 至 4 月中由香港一些教會推動一個名

叫 PEACE BOX 的送贈物資到有需要家庭的活動，我們有意作出推動，

除了鼓勵會眾作物資損贈外，我們也會損贈原先在烏溪沙活動中已經

購入的部份物資（請留意以後的公佈）。但我們仍禱告天父的引導，讓

我們明白如何在一些門關閉下，看見祂為我們所預備的一些福音的門。

所以請大家都為我們禱告，也為你們自己禱告，祈求我們在這仍然有

機會自由見証福音的時候一同努力見証基督。 


